

ARGENTINA Los pilotos entran en la campaña electoral **P6**

MEDIOAMBIENTE El calentamiento actual, el mayor en 2000 años **P21**

REAL MADRID Asensio estará ocho meses de baja por lesión **P30**

El fiscal Mueller: "Trump no ha sido exculpado"

Los republicanos se lanzan en tromba contra el investigador de la trama rusa, vacilante por momentos

AMANDA MARS, **Washington**
El fiscal especial Robert S. Mueller, encargado del caso de la trama rusa, compareció ayer en el Congreso de Estados Unidos a petición de los demócratas. Si bien repitió que no podía acusar a Donald Trump de ningún delito por

la doctrina jurídica estadounidense, insistió en que el mandatario "no está exculpado" de presunta obstrucción a la justicia. Los republicanos se lanzaron en tromba contra Mueller, que pasó dos años de investigación sobre la injerencia de Rusia en las elecciones

presidenciales de 2016 y sobre el supuesto intento de torpedear esas pesquisas por parte del presidente. Su informe final, que vio la luz en abril, confirmaba la interferencia rusa, pero dejaba sin concluir el asunto más espinoso: el de la obstrucción. **PÁGINA 2**

Sánchez da por rota la negociación para su investidura

El Gobierno español en funciones considera inasumibles las peticiones de Podemos

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El Gobierno español en funciones dio a última hora de la tarde de ayer por "totalmente rotas" las negociaciones con Unidas Podemos para la investidura de Pedro Sánchez. Los socialistas consideran "inasumibles" las peticiones del partido de Pablo Iglesias. Por su parte, Unidas Podemos respondió que sigue apostando por una coalición. **PÁGINAS 16 Y 17**

Detenida en Alemania la madre del exdirector de Pemex

La Fiscalía acusa a Gilda Austin de lavado de dinero

J. M. C., **México**
Gilda Austin, madre del exdirector de Pemex Emilio Lozoya, ha sido detenida en Alemania por lavado de dinero y asociación delictiva, según informó ayer el abogado de la familia, Javier Coello. Sobre Austin, de 71 años y que se encontraba de vacaciones en el país europeo junto a sus nietos, pesaba una orden de aprehensión emitida por un juez mexicano en el marco de una investigación por el caso *Odebrecht*. También pesan fichas rojas de Interpol sobre el propio Lozoya, su esposa y su hermana. **PÁGINA 5**



JOHNSON: "DEJAREMOS EUROPA EL 31 DE OCTUBRE". El nuevo primer ministro británico, Boris Johnson, proclamó ayer que "el Brexit fue una decisión del pueblo británico" y que "no hay peros que valgan", tras ser recibido por la reina Isabel II. / VICTORIA JONES (REUTERS) **PÁGINA 8**

Baja California abre una nueva crisis en el partido de López Obrador

DAVID MARCIAL PÉREZ, **México**
La decisión de los diputados de Baja California de aprobar la reforma que permitirá al gobernador, Jaime Bonilla, permanecer en el cargo un lustro, ha abierto una nueva vía de agua en Morena, el partido del presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador. El Congreso se opone a la medida por inconstitucional. **PÁGINA 4**

S MODA
La revista femenina de EL PAÍS:
Moda, belleza y tendencias
Ya disponible en Kiosco y Más
y en smoda.es

En el bloque vivieron Alberti, el asesinato de Trotsky y decenas de exiliados

El pasado republicano del edificio Ermita

ALMUDENA BARRAGÁN, **México**
Apoyado en su bastión, Carlos Ordóñez, de 81 años, vuelve con su amiga de la infancia Laura de la Torre, de 76, a la que fue su casa. El edificio Ermita, en el centro de Ciudad de México, mantiene su estética *art déco* de los años treinta del siglo pasado. Juntos recorren los pasillos del lugar donde

los exiliados republicanos crearon una *pequeña España* en la que no faltaban las tertulias y reuniones. Las 78 viviendas acogieron a escritores como Rafael Alberti y María Teresa León. Y en un apartamento del último piso, bajo una vidriera de Diego Rivera, Ramón Mercader planeó el asesinato de León Trotsky. **PÁGINA 28**